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quia non erit impossibile apud Deum omne verbum 

Denn bei Gott ist ja kein Ding unmöglich 

For no word from God will ever fail 

L1,37 

 

St- Lazarus ( Devasahayam Pillai) Ora pro Nobis 

  

Intention: Für unsere Schwester in Christus Lily Orozco Caro , 

für Ihre Gesundheit für Ihre Kunstaustellung in Berlin 

For our sister in Christ Lily Orozco Caro , for your health for your art exhibition in Berlin  

  



c

 

 

Psalm 13 of 150 

1. In finem, Psalmus David. Dixit insipiens in corde suo: Non est Deus.  

Corrupti sunt, et abominabiles facti sunt in studiis suis: non est qui faciat 
bonum, non est usque ad unum.2. Dominus de cœlo prospexit super filios 
hominum, ut videat si est intelligens, aut requirens Deum.  

3. Omnes declinaverunt, simul inutiles facti sunt: non est qui faciat 
bonum, non est usque ad unum.  

Sepulchrum patens est guttur eorum: linguis suis dolose agebant, 
venenum aspidum sub labiis eorum.  

Quorum os maledictione et amaritudine plenum est: veloces pedes eorum 
ad effundendum sanguinem.  

Contritio et infelicitas in viis eorum, et viam pacis non cognoverunt: non 
est timor Dei ante oculos eorum.  

4. Nonne cognoscent omnes qui operantur iniquitatem, qui devorant 
plebem meam sicut escam panis?  

5. Dominum non invocaverunt, illic trepidaverunt timore, ubi non erat 
timor.  



6. Quoniam Dominus in generatione justa est, consilium inopis 
confudistis: quoniam Dominus spes ejus est. 

7. Quis dabit ex Sion salutare Israel? cum averterit Dominus captivitatem 
plebis suæ, exsultabit Jacob, et lætabitur Israel. 

 

 

Zum Ende,1 ein Psalm Davids.2 Es spricht der Tor3 in seinem Herzen:4 “Es 
ist kein Gott!”5  Verderbt sind sie und verabscheuungswürdig sind sie 
geworden in ihren Anschlägen.6  Keiner ist, der Gutes tue, auch nicht ein 
einziger.7  

2. Der Herr blickt vom Himmel8 auf die Menschenkinder, zu sehen,  

ob einer einsichtig sei oder nach Gott frage.9  

3. Alle10 sind sie abgewichen, insgesamt unnütz11 geworden; keiner ist, 
der Gutes tue, auch nicht ein einziger.12  

Ein offenes Grab ist ihr Schlund; mit ihren Zungen handeln sie trüglich, 
Natterngift ist unter ihren Lippen.  

Von Lästerung und Bitterkeit ist ihr Mund voll, behend sind ihre Füße 
zum Blutvergießen.13 Verderben und Unglück sind auf ihren Wegen  



und den Weg des Friedens14 kennen sie nicht, die Furcht Gottes ist nicht 
vor ihren Augen. 

4. Sind nicht ohne Einsicht alle, die Übles tun, die mein Volk verschlingen 
wie einen Bissen Brot?15  

5. Den Herrn riefen sie nicht an;16 dort17 zitterten sie vor Furcht, wo 
nichts zu fürchten war.  

6. Denn der Herr ist mit dem Geschlechte der Gerechten; den Ratschluss 
des Armen habt ihr verhöhnt, dass der Herr seine Hoffnung sei.18  

7. O dass doch Israel Heil aus Sion19 käme! Wenn der Herr die 
Gefangenschaft seines Volkes20 abwendet, wird Jakob frohlocken und 
Israel21 sich freuen! 

 

Finally,1 a Psalm of David.2 The fool3 speaks in his heart:4 “There is no 
God!”5 

They are corrupt and detestable in their plots.6 

There is no one who does good, not even one.7 

2. The Lord looked down from heaven8 upon the children of men to see 

whether one is insightful or asks for God.9 

3. All10 they have deviated, altogether become useless11; there is no one 
who does good, not even one.12 

Her mouth is an open grave; they act deceitfully with their tongues, the 
poison of the vipers is under their lips. 

Their mouths are full of blasphemy and bitterness; their feet are quick for 
shedding blood.13 Destruction and calamity are in their ways 

and they do not know the way of peace;14 the fear of God is not before 
their eyes. 

4. Are not all those who do evil, who devour my people like a morsel of 
bread, ignorant? 

5. They did not call on the Lord;16 there17 they trembled for fear where 
there was nothing to fear. 

6. For the Lord is with the generation of the righteous; You have scoffed 
at the counsel of the poor, that the Lord is their hope 

7. O that salvation for Israel might come from Zion19! When the Lord 
averts the captivity of his people,20 Jacob will rejoice and Israel21 will 
rejoice! 

 

 



... Jesus, der von den Toten auferstanden ist 2 ... Jesus, der in den Himmel aufgefahren ist 3 ... Jesus, 

der uns den Heiligen Geist gesandt hat 4 ... Jesus, der dich, o Jungfrau, in den Himmel aufgenommen 

hat 5 ... Jesus, der dich, o Jungfrau, im Himmel gekrönt hat  

 

1 ... Jesus, who rose from the dead 2 ... Jesus who ascended into heaven 3 ... Jesus, who sent us the 

Holy Spirit 4 ... Jesus who received you, O Virgin, into heaven  

5 ... Jesus, who crowned you, O Virgin, in heaven 
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